

## **Apreciados miembros de la comunidad UAM.**

Son ya más de 15 meses que llevamos viviendo con esta pandemia, la que en un principio parecía muy lejana a cada uno de nosotros, pero que por el contrario hoy está en nuestros hogares o en los de las personas que queremos.

Hemos pasado duros momentos, hemos deseado la pronta recuperación de compañeros, familiares y amigos. Hoy es un día ambiguo para nuestra comunidad, por un lado, la alegría de quienes alcanzan su meta y reciben su grado, y por otro nos embarga una gran tristeza porque hemos perdido a uno de nuestros compañeros Juan Carlos Rodríguez en su lucha contra la covid 19.

Reciban un abrazo con toda nuestra solidaridad, extensivo a la familia y nuestros ruegos por el descanso eterno de Juan Carlos. Será siempre recordado en nuestra comunidad como una persona íntegra, con sentido de servicio y amor por nuestra Institución.

Carlos Eduardo Jaramillo S  
Rector Universidad Autónoma de Manizales